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Se ha revertido
la inseguridad
enAzcapotzalco:

Margarita
Saldaña

 

Zan0ZyA9 
Mejora la persepción de
seguridad en Azcapotzalco

PATRICIA CARRASCO

Azcapotzalcode ser la demarcaciónmás

inseguraenelprimertrimestrede2022,en

comparaciónconelmismoperiododeeste

año, revirtió esa tendencia y con un regis-

trode55.8porcientologróserlademarca-

ción con mayor incremento en la percep-

cióndeseguridadporunmargende271por
ciento,de acuerdoa la EncuestaNacional

de Seguridad Pública Urbana del INEGI

comentóla alcaldesaMargaritaSaldaña.

En eltemadelos mercadospúblicos,la

funcionariaaseveróqueya tieneneldiag-
nósticodeloquesetienequehacerenma-

teriadeproteccióncivil,pero“notenemos

eldinero parahacerlo”,ya quese requie-
ren200 millonesdepesosparala rehabili-

taciónde los mismos,porque “todoslos
mercadosestánen situacióndesastrosa”.

Durante su comparecencia ante las

ComisionesUnidas deAlcaldíasy Límites

Territorialesy de Administración Pública

LocaldelCongresode la Ciudadde Méxi-

co,Saldaña Hernández,comentósobre el

temadelos residuossólidos,enespecífico

elcascajo,la alcaldesacitóqueéstese ha

convertidoen un problemapara la de-

marcaciónporque en lugar de llevarloa

las plantasdereciclajequese encuentran

enMiguelHidalgoy Vallejo,“acabasiendo
más cómodo tirarlopor las callesde Az-

capotzalco”.

En su informe resaltó que en materia

de verificacionesadministrativasdetalló

quehay 686 procedimientosde verifica-
cionesen etapade calificacióny emisión

deresolución,deloscualesIlsondel 2021;

49, del 2022 y 626, de anterioresgestio-

nes;ademáshay suspensiónde3 edifi-

caciones y construcciones, y de cinco es-

tablecimientosmercantilesy se ha im-

puesto una sanción económica por Ll mi-

llonesdepesospor 5 resoluciones.

Ante las y los legisladores,la titularde

la alcaldía en Azcapotzalco,Margarita

Saldaña Hernández,hizo un recuentode

las accionesque han emprendidoparala
reactivación económica,en materia de

seguridadpúblicay feminicidios,parael
mantenimientode escuelas,manejo de

residuos sólidos,ordenamientode la vía

pública;además,reiteróqueen laalcaldía

no hay agua.
Afirmó haber revertidolos índicesde

inseguridadque

 
Margarita Saldaña, alcaldesa de Az-
capotzalco al llegaral Congreso /LAuRA
LOVERA

Aunadoa loanteriorseñalóqueha pro-
liferadolapepenaenvíapública,loquese
ha convertidoen un citó.
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Comparecen
alcaldes en
el Congreso

INTERCAMBIAN DICHOS
Y ACUSACIONES LOS
TITULARES DE BJ, AO Y
AZCAPO CON MORENA

POR CINTHYA STETTIN

COMXOELHERALDODEMEXICO.COM

Ante las acusaciones de More -
na sobre la presunta existencia
de un Cartel Inmobiliario en la
alcaldía Benito Juárez, el titular
de esta demarcación, Santia-
go Taboada, dejó en claro que
“defenderá su administración

y estoy tranquilo”.
El panista se presentó ante el

Congreso de la Ciudad de Mé-
xico para comparecer, al igual
que las titulares de las alcaldías
Alvaro Obregón, Lía Limón, y
de Azcapoizalco, Margarita
Saldaña.

Taboada apuntó que cual-
quier acusación que hagan en su
contra “selas voy a desmontar y
se los he venido desmontando,
y por eso estoy aquí porque no
tengo miedo”.

Esto, en respuesta clara a los
cuestionamientos y acusacio-
nes del legislador de Morena,
Fernando Mercado, así como de

su homóloga del PT y secretaria
general de Morena en la capital,
Lourdes Paz.

Y es que ambos políticos se-
ñalaron que Benito Juárez es la
cuna del Cartel Inmobiliario”.

El alcalde panista les res-

pondió que “vamos a ver quién
es el verdadero Cártel Inmobi-
lirio”, y que su administración
va a restaurar los documentos
referentes a obras y manifesta-
ciones para que la investigación
se extienda hasta 2004 y no solo
a partir de 2012.

MEJORA SEGURIDAD
En su intervención, la alcaldesa
de Alvaro Obregón, Lía Limón,
destacó que, durante 18 meses
de su administración logró re-
ducir la percepción de insegu-
ridad en 22 por ciento, al pasar
de 74 por ciento a 52 por ciento.

Por lo que, dijo somos la
segunda alcaldía que más ha
reducido la percepción de in-
seguridad”, la cual destacó, se
encuentra por debajo del pro-
medio que registra la capital.

“Hoy en Álvaro Obregón las
personas viven y se sienten más
seguras. Queda mucho por ha-
cer,pero tenemos la confianza
de que vamos por la ruta co-
rrecta y así seguiremos”, aclaró.

REPLANTEAR ESPACIOS
En tanto, la alcaldesa de Az-
capotzalco, Margarita Saldaña
insistió en que el denominado

“Plan Vallejo-i” no sirve”, y
es que no está de acuerdo con
que se desarrollen más de l4
mil viviendas en este espacio
industrial.

La panista refirió que el ver-
dadero nombre de este proyecto
es Vallejo-i, y noi de innovación,
sino de Vallejo inmobiliario”.

“Lo que se aprobó en ese plan
parcial de desarrollo es que se
puedan construir cerca de l4
mil acciones de vivienda en la
zona industrial de Vallejo, en
edificios chiquitos, grandotes,
pero en condominio. Eso es lo
que se estima, ustedes saben
que después se pasan y se acaba
construyendo más”, destacó. *
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LOQUESE
DIJO...

[1 Taboadalamentó
que se haya detenido
a ningún Director
Responsable de Obra.

  

O: Limón aseguró que
su administración
trabaja 24/7 en pro de
la ciudadanía.

O: Saldaña reconocióel
trabajo de Sheinbaum,
quien restauró grandes
vialidades de Vallejo.

 

SANTIAGO
TABOADA

ALCALDE
DE BENITO

JUAREZ

La próxima

vez que
entre a este

Congreso

será para

tomar pro-
testa como

jefe de
Gobierno”.

 

 

22%

BAJO LA PER-
CEPCION DE
INSEGURIDAD
EN AO.

     
 

 

 

 

1%

DEL PIB
ANUAL DEL
PAÍS PRODUCE
VALLEJO.
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 _

PRESENTES. La alcaldesa de Álvaro Obregón, Lía Limón; de Azcapotzalco, Margarita Saldaña, y de BJ, Santiago Taboada.
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..Y diputadoscritican
con dureza a

*Por Frida Sánchez
elsa.sanchez(Orazon.com.mx

DIPUTADAS Y DIPUTADOS del Congre-

so de la Ciudad de México cuestionaron

lasaccionesqueha llevadoacabo laalcal-

desa deAzcapotzalco,MargaritaSaldaña,
enmateriade seguridad,mantenimiento
demercadospúblicos,atenciónamujeres

y programas sociales.
Ayer, el diputado de Movimiento

Ciudadano, Carlos Joaquín Fernández,
pidió a la alcaldesa detallar las acciones

de su gestión para reducir la comisión
de los delitos que aquejan a los habitan-
tes de la demarcación como son delitos

contra el patrimonio y contra la familia.
En su intervención, el diputado del

PVEM, Jesús Sesma Suárez, advirtió un
aumento de 38 por cientoen laviolencia

familiar,por loquepidió alaalcaldesapre-
cisarqué medidas ha tomado alrespecto
y le sugirió la creaciónde casas

de resguardo para las víctimas
deestedelito.

Durante la comparecencia
que la alcaldesa rindió ante
las comisiones de Límites

Territoriales y Alcaldías y de
Administración Pública Local,

la legisladora del PRI, Esther
Silvia Sánchez Barrios

carlas acciones que ha llevado a cabo su
administración en cuanto a seguridad en

los mercados locales,espacios en los que
lamentó la“faltadeatención”.

Por su parte,laalcaldesaaseguró que sí
ha habido avances de su administración

en cuanto a seguridad,apoyos sociales y

recuperacióndeespacios.
De acuerdo con Saldaña,en el último

año la percepción de seguridad en la de-

marcación subió 27 puntos porcentuales
“deun jalón”,toda vez que en el primer
trimestredel2022, 82.9por cientode sus

habitantes se sentían inseguro, cifraque
bajóa52.8por ciento en esteaño.

“Yodigo conmucho gusto queenelpri-
mertrimestredeesteaño,esdecir,exacta-
mente un año después, somos laalcaldía

que mayor incremento en la percepción
de seguridad tuvimos, con un margen de
27.1por cientoen lamedición que sehace
en laencuestadel Inegi.

ELTIP
ESTA SEMANA
acudirána compare-
ceranteelCongreso
los16alcaldesde la
Ciudadde México,
como partede un
mecanismoque está
contempladoen la
Constituciónlocal.

La alcaldesadestacó el tra-

bajo conjunto con la Policía
Auxiliar,además de la coloca-

ción de un cuartelde la Guar-

diaNacional,elcualpidió que
operemás días a lasemana.

Asimismo, destacó lacrea-

ción de ferias de empleo pa-
ra fomentar la reactivación

económica y la limpieza de
áreas urbanas.
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CompareceanteelCongresocapitalino

SantiagoTaboadadestacasus
logrosenmateriadeseguridad

EL ALCALDE deBenitoJuárezseñalaque la
estrategiaBlindarBJ“hadadoresultados;ti-
tulardeAlvaroObregón,LíaLimón,presume
bajaen índicedelictivoensu

*Por Frida Sánchez
elsa.sanchez(Orazon.com.mx

1alcalde de Benito Juárez, San-
tiago Taboada Cortina, se dijo
“profundamente orgulloso” de
los resultados de su gestión en

materia de seguridad, lo que ha permiti-
do que en lademarcación que encabeza,
dijo,sólo 19por ciento de los habitantes
se sientan inseguros, el resultado más
bajode lacapital.

Durante su comparecencia ante las
comisiones de Límites Territoriales y
Alcaldías y de Administración Pública
Local del Congreso capitalino,el alcalde
señaló que la estrategia BlindarBJ y la
atención con policíadeproximidad “han

En medio de los señalamientos en su
contra de parte de laFiscalía General de
Justicia de la Ciudad de México (FGJ-
CDMX) con relación al llamado Cártel
Inmobiliario, Taboada Cortina se mos-
tró seguro y afirmó que está “dando la
cara”,toda vez que la de ayer se tratóde
una comparecenciacomo otrasalas que
ha acudido en los últimos cinco años de
su administración.

“Estamosmuy echados paraadelante,
les hemos terminado detumbar su mon-
tajey aquíestamos dando lacara”,dijoen
entrevistapreviaaingresaralsalón donde
se realizóelencuentro.

Asimismo, negó sentirse preocupado
por la posibilidad de ser detenido por
esas acusaciones,“aquíestoy,voy a dar
la cara”,dijo,y señaló que es la fecha en
que élno tiene acceso asu propia carpeta
de investigación.

A su llegada al recinto legislativo, el
alcalde fue recibido por decenas de sim-
patizantes, quienes se reunieron en las
escalinatas de la entrada principal. Con
pancartas en las que se leían mensajes
de apoyo y gritos de "¡Taboada! ¡Taboa-
da!”,leexternaron su apoyo rumboalos
comicios para la Jefaturade Gobierno.

En su

alcaldeprecisó que Benito Juárezcuenta
con cuatromil 300 cámarasdevideovigi-
lanciay cuatroarcoslectoresdeplacasde
autos,lo queha servido eneltrabajocoor-
dinado enmateriade seguridad.

Más temprano compareció la alcalde-
sa de Álvaro Obregón, Lía Limón García,
quien resaltólos logros de su administra-
ción en lareducciónde los principalesde-
litosqueaquejanalos habitantesymenor
percepcióndeinseguridad en lademarca-
ción a18meses dequearrancósu gestión.

Ante las y los diputados, precisó que,
de acuerdo con el reporte más reciente
de la Encuesta Nacional de Seguridad
Urbana (ENSU) del Inegi, con corte a
abril pasado, en Álvaro Obregón la per-
cepción de inseguridad se encuentra en
52.3 por ciento.

Limón García indicó que esto signi-
fica una reducción del 22 por ciento en
18meses, toda vez que la cifrase encon-
traba en 74 por ciento al comienzo de
su administración.

“De acuerdo con el reporte más re-
ciente de la Encuesta Nacional de Segu-
ridad Urbana del Inegi de abril del 2023,
Álvaro Obregón tiene una percepción
de inseguridad de 52.3por ciento.¿Esto
qué significa? En lo que va de laadminis-
tración logramos reducir la percepción
de inseguridad en 22 puntos; es decir,
cuando nos entregaron la alcaldía había
una percepción de inseguridad de74 por
ciento”,dijo.

Asimismo, Limón García precisó que
los delitosdealtoimpactoseredujeronen
su demarcación32por cientoen

ELDATO
A DIFERENCIA delCongreso de laUnión,
elperiodoordinariode sesiones enel Poder
Legislativode laCiudadde México dura un mes
más,por loque terminaelpróximo31de mayo.

5
Alcaldes compare-
cieronanteelLegis-
lativocapitalino,ayer

2
Horas duró elen-
cuentro de LíaLimón

ELTIP
DURANTE su com-
parecencia,eltitular
de BenitoJuárezdijo
estar"echado para
adelante"respecto
a los señalamientos
que hizoen su contra
laFiscalíalocalpor
supuesta corrupción.
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DSMU L ÁLVARO“ OBREGÓN
ns|APOYAA6 RA E

EE
SRA

DECENAS de

simpatizantes de
laalcaldesadeÁl-
varo Obregón, Lía
Limón, acudieron
a brindarle su
apoyo afuera del
Congreso, ayer.
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COMPARECEN TRES ALCALDES PANISTAS

 
LÍA LIMÓN, SANTIAGO TABOADA Y MARGARITA SALDAÑA “SALEN RASPADOS” EN SU ENTREGA
DE CUENTAS, ANTE DIPUTADOS DEL GUINDA QUE LOS TUNDIERON CON DESCALIFICACIONES

JUAN R.HERNÁNDEZ
GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO. El
fantasma del Cártel Inmobi-
liario, la inseguridad y la pre-
sunta “persecución política”
hacia las figuras del bloque
opositor, fueron la constante
entre el cruce de acusaciones
en las comparecencias de los
alcaldes Lía Limón, Santiago
Taboada y Margarita Saldaña
en el Congreso de la Ciudad de
México.

La primera de las compa-
recencias,una de las más rís-
pidas, fue la de la alcaldesade
Álvaro Obregón, Lía Limón,
quien presumió avances en
materia de seguridad, progra-
mas sociales e infraestructura
urbana.

Pero poco le duró el gusto
porque la bancada de Morena,
por conducto de la diputada
Valentina Batres, reclamó a la
edilladetencióndedospolicías
adscritos a su alcaldía, después
deladetenciónarbitrariadeun
ciudadano cometidaen 2022.

Quien llegó como Rock Star
al Congreso capitalino fue el
alcalde de Benito Juárez, San-
tiago Taboada, quien en todo
momento estuvo arropado por
la bancada blanquiazul. Sin
embargo, ésta fue otra ríspida
comparecencia, donde el tema
delescándalodecorrupción in-
mobiliaria,la Torre Mítikah y
la violación de uso de suelo, así

como su programa
Blindar BJ, fueron los reclamos
deMorena y aliados.

junto con el
GCDMX como lo es el

En tanto, la bancada del PAN

reviró las acusaciones que le
hizo Morena al argumentar
que el alcalde panista era ob-
jeto de “persecución política”
por sus aspiraciones por con-
tender por la Jefatura de go-
bierno de la CDMX.

Quien se llevó“lamejorpar-
te” fue la edil de Azcapotzalco,
Margarita Saldaña. Ante las
Comisiones Unidas del Con-
greso CDMX, mostró el trabajo
que ha realizado

 

DATO

o
Cártel In-

mobiliario,
inseguridad
y "persecu-
ción política”,
los temas que
dominaron
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AS
ANA 

*Critican legisladores trabajo de Lía Limón
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ZOOLÓGICO JUAN DEARAGÓN

Rechazadiputada
Villagrán llegada
deotroelefante

JUAN R. HERNÁNDEZ

GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO.-
Luego de que la Secretaría
del Medio Ambiente de la
Ciudad de México (Sede-

ma) anunció el domingo
pasado la ampliación del
hábitat de la elefanta Ely,
en elZoológico de San Juan
de Aragón, asícomo la po-
sibilidad de que un paqui-
dermo más sea trasladado
al recinto, la diputada local
panista Ana Villagrán re-
chazó la llegada del nuevo
ejemplar.

“Desdehacemeses he se-
guido elcasodeEly y la solu-
ciónno esampliarelrecinto
o armarle un grupo familiar,
sino de reconocer la situa-
ción precariaen que vive la
elefanta.Los zoológicosdela
CDM£X no se encuentran en
condiciones de recibir a más
animales; tanto las irregu-
laridades como los recortes

presupuestales continúan”,
argumentó.

La legisladoraanimalista
del Congreso de la CDMX
se pronunció en contra de
tenerun espécimencon po-
sibilidad deteneruna mejor
vida, desde que en 2018 el
director del Santuario de
Elefantes Brasil, Scott Blais,
aceptóa Ely en sus instala-
ciones.

La panista reiterósu re-
chazó a esta decisión del
gobierno capitalino. “Ahora
se les ocurre traer a otra ele-
fantaacompartir elespacio.
El encierro con Ely será un
atentado a su bienestar”, re-

clamóVillagrán.

ELY

o
La elefan-
ta Ely vive de
forma preca-
ria en ese es-

pacio

 

 
Diputada rechazó ia decisión de la Sedema
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OPINIÓN
=*“”. RAULAVILEZ

ALLENDE

 

SABERPOLÍTICO 
Encuesta no es

precampaña —
|Canciller, Marcelo Ebrard
sabequevaen segundolu-
gar en las encuestasserias
y hadecididojugarsu resto,
a pesar de que todo indica
queno haycómorevertirla
ventajaquelellevalajefade

Gobierno, Claudia Sheinbaum. Esta des-
esperaciónha llevadoaMarceloadarun
saltoal vacío,jugandola únicacartaque
lequeda,salirdelGabineteFederaly de-
dicarsede tiempo completoa tratarde
acercarsea lapuntera.

¿Cuánto tiempo le queda a Marcelo
como Canciller?Algunos dicenque solo
estáesperandoa que la maestraDelfina
GómezganeelEstadodeMéxico,paraha-
ceroficialsu salida,unosdíasdespuésdel
4 dejunio.Lo quetambiéncomentanes
quetodavíano lohaplaticadoconelpre-
sidenteAndrés Manuel López Obrador,
aunqueseguramenteya lo sabe.

¿Cuántotiempole quedaríaa Ebrard
para tratarde remontar? Solo 2 meses.
Mario Delgado, presidente de Morena,
tieneplaneado agilizarel proceso para
cumplircon los 3 mesesquerecomendó
elpresidenteLópezObrador.Y mientras
DelfinaGómezganaelEdomex,yasefue
un mes,y se abreun nuevociclocon el
procesodeseleccióndequienabanderará
a laCuartaTransformacióndeMéxico.

Así, Delgado Carrillo convocaráel 8
dejunio en una primerareunión deaspi-
rantespresidencialesy casideinmediato
el día 10dejunio le daráncontinuidad
paratratardesacaresefin de semanael
acuerdogeneralpara la elaboraciónde
la convocatoria.Misma que se esperaría
publicar antesde terminar la siguiente

semana.

Algo que muchos pierden de vistaes
que no será una convocatoriaen los tér-
minos que la mayoría imagina y espera,
incluyendoalmismoCanciller.No es una
eleccióninterna,no son precandidatosy
nopodránverunprocesodecompetencia
abiertay frontal.No se le darágustoa la
oposición.

Lasprecampañas,deacuerdoalartícu-
lo226delaLeyGeneralde Instituciones
y Procedimientos Electorales, comienzan
a partir de la tercerasemana de diciem-
brey no puedendurar más de 60 días.
Y cualquierpartidoque tengauna bue-
na estrategiaelectoral,debeaprovechar
ese período para difundir la imagen de

quien ya previamentese haya decidido
que serásu candidatao candidatopre-
sidencial, y no llevar hasta ese término
sus diferenciasinternas,para dirimirlas
públicamentejustoaun mesdeiniciarlas
campañas.Aunque parecequeelPRI PAN
y PRD llegaránhastaesostiempostodavía
dirimiendosusdiferenciaso,mejordicho,
peleandopor sus intereses.

De esta manera, Marcelo tieneel tiem-
pocontadoy lasmanos atadas.No serán
escuchados sus llamados a debatir,a re-
nunciary aestablecerreglascomolasque
estápensando,simplemente,porquela
imagenquetienede laencuestaes lade
una precampañaque no le convieneal
proyectodeNación.

En
pocomásdedos meses,habrácandidata
y habrápresidenta.Lodicenlasencuestas
serias, *EsClaudia, Claudia Sheinbaum.

lo fue.

Ahorita o en agosto, la decisión de la
genteestátomaday no vaa cambiar.

ENTREGITANOS
LA CIUDAD DEL BOXEO
Justoahoraque acabade ganar Saúl “El
Canelo”Álvarezy aunosdíasdelasegun-
da Clase Masiva de Box en elZócalo,es el
momentoindicadopara hablarde este
deportequesiguesiendodelospreferidos
delosmexicanos.LaahoraComisiónTéc-
nicadeBoxdelaCDMX,hasidomuycon-
sentidaporestaadministracióneincluso
cuentayaconun nuevoreglamento.Pero
lo que no es nuevo en esa Comisión,es
su presidenteCiroNucci Smimmo,quien
llevayalargoratoalfrente,y tampocoson
nuevaslasquejaspor ladiscrecionalidad
con laquesedecidequiénpelea,cuándo
peleay con quién pelea;decisionesque
pueden catapultara unos y sepultara
otros,demasiadopoder.
EL SILENCIO DEL CONGRESO
Muy calladitos y ocupados han estado
diputados y diputadasdel Congreso de
la CDMX, unos de vacaciones y otros apo-
yandoenelEdomex,deunoy otrobando.
Pero ese silencio se rompe con el inicio
de las comparecenciasde los alcaldesy
alcaldesas,queiniciaronayery terminan
el 24 de mayo.Algunas alcaldíasharán
más ruido que otras,pero de que habrá
polémica,eso ni dudarlo.

*Especialistaen CienciaPolítica
y Gobierno
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atende
RODRIGO CARMONA

GRUPOCANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO.-La
alcaldesade Tlalpan, Alfa Gon-
zález Magallanes, tiene casi 40
proyectos pendientes de aten-
dercomopartedelasdemandas
desus colonos,registradasen el
portaldeatenciónciudadana.En

su mayoríasetratadepeticiones
enmateriadeseguridad.

La diputada Xóchitl Bravo
Espinosa dio a conocerque,en
el último ejercicio de partici-
pación ciudadana, los colonos

registraron 39 proyectos sobre

vigilancia y seguridad,pero que
yafueronolvidadosporlaedilde
oposición.

“En 2023, en la alcaldía de

Tlalpan fueron registrados 39
proyectos,pero al momento, a
pesar de tratarse de temas de
seguridad para los colonos, no
se han atendidoninguna de es-
tasdemandas”,reclamólatam-
bién Presidentade la Comisión
de ParticipaciónCiudadana del
CongresodelaCDMX

BravoEspinosaseñalóquelos
proyectosvecinalesconsistenen
la implementaciónde alarmas
de vigilancia colectiva,en coor-
dinaciónconelC2 delaCDMX.

Describió que los postes de
seguridadcuentancon luceses-
troboscópicas que facilitan su
ubicacióna ladistancia,además
detenersistemasdelocalización
parala óptimavigilanciade las
zonasdondefueronimplemen-
tadas.

A pesardequeelterritoriode
Tlalpanrecibió167millonesde
pesosparalaatencióndelasegu-
ridad de sus colonos,de acuerdo
con cifrasdel Congreso CDMX,
la atención a las demandas no se

han presentado.

VECINOS
 

o
Registraron
39 proyectos
sobre vigilan-
cia y seguri-
dad

 
Xóchil Bravo exigió resolver a edil

a Édeo oks Vs “ls ss
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Taboadareitera

antediputados
asediopolítico

Entre acusaciones de actos de co-

rrupción, así como reproches de
coartar las aspiraciones político
electorales, se desarrolló estelunes

la comparecencia del alcalde en

Benito Juárez, Santiago Taboada,
con diputados del Congreso de la
Ciudad de México.

Ante legisladores de Morena,
PT y la Asociación Parlamentaria
de la Alianza Verde Juntos por la

Ciudad, el panista reiteró que es
víctima de una persecución polí-
tica del Gobierno de la Ciudad de

México, todo por manifestar sus
deseos desercandidato por lajefa-
tura de Gobierno.

Taboada enfatizó que desde la
administración capitalina “me
han esculcado más de cuatroveces
desde el 2021, no han encontrado

nada irregular en mi patrimonio y
no lo hallaran; los supuestos actos
de corrupción en el tema inmobi-
liario no tienennada concretoy no
serealizaron en estagestión”.

Para demostrar que no hay ilí-
citos en casos inmobiliarios en la

Benito Juárez, agregó, sehan efec-
tuado inspecciones en conjunto
con el Instituto de Verificaciones

Administrativas (Invea) y no de-
tectaronnada.

LaFiscalía capitalinay laUnidad
de Inteligencia Financiera (UTF)

hacen investigaciones y “yolepedí
en marzoa lajefa de Gobierno, te-
ner accesoaesascarpetasparapo-
derme defender y nome han dado
ese derecho”, refirió.

Los diputados Jesús Sesma del
PVEM, María del Lourdes Paz del

PT yAna Francis López deMorena,
comentaron al alcalde que si no
estaba involucrado en actosde co-
rrupción era el momento de hacer
las aclaraciones y “lavarsela cara”,

ya quemuchos trabajadoresdeesa
alcaldía estánen la cárcelo “asalto
de mata”./4 HORAS

 
Alcalde en Benito Juárez

dice que dará lacara alos señalamientos

de corrupción queehacen.

CUARTOSCURO
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Plantean a jefa
de Gobierno

atender delitos

en la Ceda
Legisladores del Congreso de la Ciudad de

México plantean a la jefa de Gobierno,

Claudia Sheinbaum, designar a un grupo

de funcionarios para atender pendientes

en la Central de Abasto, que tienen que

ver con erradicar la violencia, las ejecu-

ciones, las extorsiones y asuntos de índole

estructural también.

El presidente de la Comisión de Pro-

tección Civil y Gestión Integral de Riesgos,

Héctor Barrera Marmolejo, argumentó

que, durante la administración de Shein-

baum, son diversos los accidentes, robos y

fallas en la infraestructura ocurridos en la

Central de Abastos de la Ciudad de Méxi-

co, ante la evidente falta de manteni-

miento e inversión en este espacio.

Ejemplificó que el 21 marzo de 2020,

una fuerte lluvia con granizo colapso el

techo de una nave de la zona de hortalizas

de la Central de Abastos. El 7 de octubre

del 2020, salió a la luz pública la grave ola

de delincuencia que afectaba a locatarios

y usuarios de la Central.

De acuerdo a la Fiscalía General de

Justicia CDMX, a la semana se registran

siete robos a mano armada y tres homici-

dios, cada 35 días, por los atracos.

El 15 de marzo de este año, se desató

una balacera donde tres personas perdie-

ron la vida porque se negaron a pagar una

extorsión. El 7 de abril, también de este

año, tuvo lugar un accidente más que fue

un incendio, pero la jefa de Gobierno des-

cartó haya

En la Ceda,la actividad

comercial inicia muy temprano

incluso desde las madrugadas,

por lo que se requieren de

dispositivos de seguridad fijos
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Lía Limón
se queja
de la fiscal

Las denuncias presentadaspor corrup-
ciónantelaFiscalíaGeneraldeJusticialo-
cal contra exfuncionarios, quienes gene-
raron un daño patrimonial de120millones
de pesosa la alcaldíaÁlvaro Obregón,al
día de hoy no registranavances,reprochó
la titularactualde la demarcación,Lía Li-
món García.

Al compareceranteintegrantesde las
comisionesunidas deAdministraciónPú-
blicaLocaly la deAlcaldíasy LímitesTe-
rritorialesdel Congreso de la Ciudad de
México,la funcionariaarremetiócontraa
quien llamó la “fiscal camal”, porque
atiende las órdenes de Claudia Shein-
baum, jefa de Gobierno de la Ciudad de
México, y persigue a la oposición, más no
la corrupción.

Las denuncias,recordóa los diputados,
son por desviaciones registradas en tres
programasde accionessocialesy que las
acompañócontodaladocumentaciónne-
cesaria para probar las irregularidades,
pero la Fiscalía Generalde Justiciade la
Ciudad de México solamente la citó para
ratificarlas demandas.

“Hayquedecirla verdad,la fiscalcar-
nal no investiga a sus carnales”y apuntó
que la demarcación a su cargo entregó
otras denuncias por irregularidadesco-
metidasdurantela gestiónde Layda San-
sores al frente Álvaro Obregón.

La alcaldesa reportóa los
legisladoreselmejoramientode la
percepcióndeseguridadentrelos
habitantesdeÁlvaroObregón
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Destaca Limón el apoyo a
mujeres y seguridad en AO

La alcaldesa de Álvaro Obregón,
Lía Limón, compareció ante el Con-
greso de la Ciudad de México para
informar las principales acciones
realizadas durante su administra-
ción, destacando el aumento en la
percepción en seguridad gracias a
Blindar ÁOy elapoyo amujeres.
Ante las Comisiones Unidas de

Alcaldías y Límites Territoriales así
como de Administración Pública
local, la panista subrayó los cinco
ejesde su gobierno: blindar Álvaro
Obregón, mejorar servicios públi-
cos, recuperar espacios públicos,
reactivar laeconomía y apoyar a las
mujeres.

Señaló que se ha logrado dismi-
nuir la percepción de inseguridad
en 22 puntos, colocando la demar-
cación entre las más seguras de la
CDMX, pues ocupa elsegundo lugar
de las alcaldías quemás ha reducido
dicha percepción anivel local.
Agregó que los delitos de alto im-

pacto han bajado en32.6% y con
el programa Blindar AO se ha dado
seguridad para 17 caminos en favor
de 20 colonias, además de aumentar
el presupuesto para seguridad en
casi 47% entre 2022 y 2023.

En cuanto al mejoramiento de
obras y servicios públicos, explicó
que por cada 100 pesos se destinan
53 de su gasto operativo a dicho
rubro logrando la rehabilitación,
instalación y mantenimiento de
aproximadamente 43 mil puntos de
alumbrado, se reparó el 94.4% de

las fugas reportadas desde octubre
de 2021, más de 20 mil baches repa-
rados y 16 mil metros cuadrados de

banquetas y guarniciones.
La alcaldesa apuntó que con una

inversión de 128.5 millones de pe-
sos se ha logrado la rehabilitación y
recuperación de espacios sociales,
culturales y deportivos públicos, en-
treellos deportivos Plateros,Teatro
de la Juventudy ochomercados.

La titulardeAlvaro Obregón agre-
gó quepara reactivarla economía se

emprendieron acciones que dieron
como resultado la apertura de mil
754 nuevos establecimientos mer-
cantiles.

Resaltó la entrega de la tarjeta
“Contigo Vecina”,a través de la cual
se apoya ajefas de familia con nue-
ve mil pesos al año; además de los
152 Puntos Violeta, sitios donde se
resguardan a mujeres en riesgo de
violencia; a través de estos puntos
se han atendido a 252
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INFORME. La alcaldesa de Álvaro Obregón, Lía Limón, dio a conocer las principales

acciones realizadas durante su administración en beneficio de la población.
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COMPARECE TABOADA;
VIGILIA Y CÓNCLAVE

SantiagoTaboada,alcaldedeBe-
nito Juárez,acudió ayer al Con-
gresocapitalino.Acusaa la fiscal
ErnestinaGodoy de dar más con-
ferenciascontraél que por los
feminicidiosen la CDMX.

En la siguientefoto,recuerdo
de los desaparecidos,en la glorie-
tade Reforma.

Finalmente,reunión en el PRI
paraextenderel periododeAle-
jandroMoreno como líderhasta
despuésde los comicios de 2024.
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Saldaña
critica el

proyecto
Vallejo-1

Edil de Azcapotzalco

asegura que no hay
innovación sino sólo

tiene fin inmobiliario
OMAR DÍAZ

Margarita Saldaña, alcaldesa de
Azcapotzalco, aprovechó su
comparecencia ante las comisio -

nes unidas de Alcaldías y Límites
Territoriales y de Administra -
ción Pública Local del Congreso
de la Ciudad de México para cri-

ticar el proyecto Vallejo-I, que
promueve el gobierno local, al

asegurar que no tiene nada de in-
novación, sino que es un proyec -
to inmobiliario en donde las per-
sonas no vivirían bien.

A pregunta expresa del dipu-
tado Víctor Hugo Lobo sobre es-
teplan, laedil panista indicó que
se trata de una gran especula -
ción del suelo, por lo que no se
puede permitir allí la construc-
ción de viviendas.

“No podemos permitir que se
construya allívivienda, no po-
demos porque las personas que
vivan allí van a vivir mal; ade-
más, un desarrollo inmobiliario
no se termina en dos o tres años,
empiezan a construir hoy y ter-
minan en 20 años... se le está
apostando a que esos desarro-
lladores inmobiliarios van a res-
taurar con sus obras de integra -
ción todas las vialidades, ¿uste-
des creen que lo van a hacer?
Hay que dejar de hacernos ilu-
siones”, criticó.

En este sentido, recalcó que

Vallejo es unazona industrial vi-
Va,por lo que hay que regresarlo
a eso, pues produce 1% del PIB
a nivel nacional y brinda más de
60 mil empleos.

Por lo anterior, la alcaldesa

a

los legisladores a trabajar para
cambiar este proyecto de Va-
llejo Inmobiliario y convertirlo
verdaderamente en un punto
de innovación. e

Saldaña Hernández invitó
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A la baja,
delitosde alto
impactoen la

alcaldiaAlvaro
Obregón

 
Bajan delitos
de alto impacto
en A. Obregón

PATRICIA CARRASCO

LaalcaldesadeAlvaroObregón,LíaLimón,
reiteróque los delitosde alto impactose
redujeronun 32.6% enlademarcación,de-
bido a las accionesimplementadascon la
estrategiaBlindar ÁO; además se sigue
avanzandoen materiade percepción,ya
queseha logradoreducirla percepciónde
inseguridaden 22 puntos del cuartotri-
mestredel2021al lertrimestredel2023.

Al comparecer ante diputados del
Congreso de la Ciudad de México argu-
mentóqueellose logrógraciasa queen el
2022 incrementamosel estadode fuerza
del personal policial,pasando de 408 a
540.Incrementaronelnúmerodevehícu-
los de 35 a 81y 4 motopatrullas.

Laalcaldesaremarcóque las 5 estrate-
gias de su gobierno son: blindar Álvaro
Obregón,mejorarlos servicios públicos,
reactivarlaeconomía,recuperarespacios
públicosy apoyara las mujeres.

También presumió que AO es la se-
gunda
percepción de inseguridad. Como parte
delprograma“síesseguro,seguroesblin-
dar “,la vigilanciade espaciosy edificios
públicos, como deportivos, gimnasios,
Centros de Atención y Cuidado Infantil,
Casas de Adulto Mayor, compamentosy
oficinas,se realizarácon seguridadpriva-
da para mantener la seguridad de las y
los usuarios,citó.

Lía Limón fue duramentecuestionada
por la diputadaValentinaBatresGuada-
rama, sobre diversos actos de corrup-
ción,de

 
Funciona el blindajeen Álvaro Obre-
gón, aseguró Lía Limón /DANIELGALEANA

Se refirióa datosdela CuentaPú-
blica2022 dondesehandetectadoirregu-
laridadesdelaadministracióndelaalcal-
desa;delamismamaneraindicóqueseha
reprimidoen diversasocasionesa la ciu-
dadaníaqueestabaen procesoderegula-
rizaciónde sus predios.
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“Si hay
de otra”,
revira Lía
Limón
Diputadas de Morena

arremeten contra la

edilde Álvaro Obregón
en comparecencia

En medio de críticas, aclaracio-

nes, interrupciones, una guerra
de pancartas y el recuerdo de
Layda Sansores, ayer compareció
la alcaldesade Álvaro Obregón,
Lía Limón, en Comisiones Uni-
das de Alcaldías y Límites Terri-
toriales y de Administración Pú -
blica Local del Congreso de la
Ciudad de México.

Durante su discurso inicial, la
funcionaria destacó que la per-
cepción de seguridad ha aumen-
tado en la demarcación, y recalcó
el regreso de las estancias infan-
tiles y el funcionamiento de la Lí-
nea aliada.

“A pesar del abandono que
encontramos y los problemas
cotidianos que enfrenta la al-
caldía, hemos trabajado 24/7
con estrategias y prioridades
claras que están dando resulta-
dos que demuestran que en Ál-
varo Obregón sí hay de otra”, su-
brayó la alcaldesa.

Sin embargo, fue durante la
ronda de preguntas y respuestas
cuando los ánimos se encendie-
ron y comenzaron las críticas y
descalificaciones. Los ataques
fueron de la diputada de Morena
Valentina Batres, quien criticó a
Lía Limón por los presuntos gas-
tos, por mentiras, por echarle la
culpa a los demás, por incitar al
suicidio de un comerciante y por
criminalizar la pobreza.

Durante esta comparecencia
también hubo la le-

gisladora Daniela Álvarez, del
PAN, le pidió a la alcaldesa cono-
cer el estatus de las denuncias
que ha presentado en contra de
su antecesora, Layda Sansores.

Ante esto, Lía Limón indicó

que en total se han presentado 11
denuncias penales en contra de
la actual gobernadora de Campe-
che, pero lamentó que no haya
avanzado ninguna de ellas.

Ante las quejas por la Línea
Aliada, la alcaldesa dijo que este
programa es tan bueno que hasta
la Jefa de Gobierno, Claudia
Sheinbaum, se lo copió, “nada
más que en versión chafa”.

Con respecto a la acusación de
que supuestamente un comer-
ciante se suicidó porque la alcal-
desa le quitó su puesto, Lía Li-
món aclaró que “tenemos los da-

tos de que el permiso se lo quitó
Sansores”. e
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Peliectores
Quien está aprovechando

muy bien los reflectores del

escándalo de corrupción in-
mobiliaria, es el alcalde San-

tiago Taboada, que busca po-

sicionares por encima de los

demás aspirantes del bloque

opositor para la Jefatura del

Gobierno Capitalino,

Como si fuera todo un

Rock Star, el panista llegó

al Congreso de la Ciudad de

México para rendir cuentas

de su administración en una

comparecencia de las que se-

guramente será un choque

de trenes entre opositores y

pro 4T por el tema del escán-

dalo de Corrupción Tnmobi-

liaria, mejor conocido como

el “Cártel Inmobiliario”.

Dicen que publicidad bue-

na o mala es publicidad y

hay que aprovecharla a co-

mo dé lugar, obvio, también

reforzaria con el tapizado de

bardas (aun tapando las del

alcalde de Cuajimalpa) y es-

pectaculares,

Y al parecer quienes ya se

están alineando con el panis-

ta son la alcaldesa de Álva-

ro Obregón, Lía Limón, y el

de Miguel Hidalgo, Mauri-

Tabe, quieres de plano

ya ven muuuy lejanas sus

cio

aspiraciones para ser los

abanderados de bloque de la

UNACDMX y ya de una vez

se están vacunando para de-

cir que “Van a apoyar a quien

sea elegido”.

Otro que ya ve lejos sus as-

piraciones es Adrián Rub-

alcava, quien a pesar de los

billetazos -de sus patrocina-

dores- en bardas, espectacu-

lares, entrevistas pagadas en

medios de comunicación (to-

do comprobado por la Plata-

forma Nacional de Transpa-

rencia),

Y peor aún, que ya anun-

ció que dío positivo a Co-

vid-19 y estará fuera un par

de días.
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“Aspirarnotendría
queserundelito”
Comparecencia de Taboada se vuelve un toma y daca con
morenistas por acusaciones de corrupción inmobiliaria

OMAR DÍAZ

La comparecencia del alcalde de
Benito Juárez, Santiago Taboa-
da, en Comisiones Unidas de Al-
caldías y Límites Territoriales y
de Administración Pública Lo-
cal del Congreso de la Ciudad de
México se convirtió en un ring
de batallapor eltema del Cártel
Inmobiliario y fue aprovechado
por el edil panista para asegurar
que seguirá defendiendo su ad-

ministración, que está tranqui -
lo,que no tiene miedo y que as-
pirar a gobernar la Ciudad no
tendría que ser un delito.

Todo comenzó en la ronda de

preguntas y respuestas cuando
Lourdes Paz, quien forma parte
de la bancada del PT y es tam-
bién secretaria general de More-
na en la CDMX, se le fue con to-
do a Taboada y le reprochó que
no se hayan ejercido los recursos
para la reconstrucción, lo que
causó la muerte de personas.

En este sentido, el morenista
Fernando Mercado subrayó que
la Fiscalía de la Ciudad de Mé-

xico realiza un trabajo de justicia
para los vecinos, que el llamado
Cártel Inmobiliario se asemeja a
una mafia italiana rechazó que

esta sea una persecución políti-
ca hecha por “carnales”.

“Y lo quiero dejar clarito: car-
nales losVon Roehrich,carnales
los Mendoza, carnales los Aridjis
y los Vizcaíno, y no lo digo yo, lo
dicen sus actas de nacimiento,

alcalde pa-
nista aseguró que en toda esta
trama inmobiliaria arrancó con
la publicación del bando dos, en
2005, por el entonces jefede Go-
bierno, Andrés Manuel López
Obrador, y que continuó con el
exdelegado y ahora secretario

son hermanos, más los carnales

amigos que tienen operando
dentro y fuera de la alcaldía para
que este modelo siga el día de

hoy”, dijo.
Como respuesta, y con docu-

mentos en mano, el

de Desarrollo Económico Fadla-
la Akabani.

Lamentó que la fiscal Emes-
tina Godoy hable más de la al-
caldía y no se preocupe, por
ejemplo, en resolver feminici-
dios. Dejó claro que los usos de
suelo los da la Secretaría de De-
sarrollo Urbano (Seduvi) y criticó
que no haya ningún director res-
ponsable de obra señalado, quie-
nes son los que tienen la respon -
sabilidadjurídicaen la materia.

Recalcó que va a desmontar
toda esta trama, como ya lo ha

venido haciendo, “y por esoestoy
aquí, porque no tengo miedo”.

Taboada les recordó a los mo-
renistas que la jefade Gobierno,
Claudia Sheinbaum, le adjudicó
de manera directa un contrato a
Grupo Comercial Díaz Mendo-
Za, quien presuntamente está
inmiscuido en el Cártel InmoVi-
liario, “nada más que yo se lo di
por licitación pública nacional,

la comparecencia hubo

ustedes se los dieron por adju-
dicación directa, ahí están las
empresas de los amigos”.

En

porras fuera y dentro del salón.
Al llegar al Congreso, el alcalde
saludó a sus simpatizantes,
quienes lo recibieron con gritos
de “¡eljefeTaboada!”.

Al terminó de su compare-
cencia, Taboada aseguró que
cuando sea jefede Gobierno no

habrá persecución política.
“Me da mucho gusto saber

que le ponen más atención a la
oposición, que realmente ese es
el tamaño de su miedo, porque
ya perdieron la Ciudad. Yo estoy
listo, no tengo miedo en decir
mis aspiraciones porque aspirar,
realmente aspirar, notendría que
convertirse en un delito”.

Afuera, Taboada les dijo a sus
simpatizantes: “La próxima vez
que entre a este Congreso será
para tomar protesta como jefe
de Gobierno”. e
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v

SANTIAGOTABOADA
Alcalde de Benito Juárez

"Medamuchogusto
saberqueleponen
más atencióna la
oposición,que
realmenteese es El
tamañodesu miedo,
porqueya perdieronla
Ciudad
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Glorieta de Colón

Frustración en Morena porque
Lía Limón “se las ganó”

pre tuvo respuestas sobre los avances que
ha habido, en comparación de como dejó la
Alcaldía la morenista Layda Sansores, hoy
gobernadora de Campeche. Por ejemplo, que
de acuerdo con el reporte más reciente de la
Encuesta Nacional de Seguridad Urbana del
INEGI, de abril pasado, la Alcaldía Álvaro
Obregón tiene una percepción de inseguri-
dad de 52.3 por ciento. Es la segunda demar-
cación que más ha reducido la percepción de
inseguridad en los últimos 18 meses, con 22
unidades de mejoría.Ahora está por debajo
de la media de la CDMX. En algún momento,
Batres le atizó a Limón con la historia de un
señor que dejó un mensaje antes de suici-

darse, y culpaba a la actual administración le
levantó su puesto callejero de caritas. “Fue
en la administración de Layda Sansores, y
tengo las pruebas; le respondió Lía Limón,
mientras Batres enmudeció. Lo que quedó
claro en la comparecencia es que, a mitad del
gobierno, “se logró rescatar a la Alcaldía del
abandono en que la tenía Sansores”

¿QUÉ HACER EN EL RÉBSAMEN?
Otro de los temas que, nos cuentan,

Claudia Sheinbaum quiere dejar cerrado ya
y en definitiva antes de irse del gobierno a

la campaña presidencial, es que el terreno
donde se ubicaba el Colegio Rébsamen ten-
ga una utilidad pública. Y es que, vecinos
han exigido que no se vuelva a construir ahí,
y Sheinbaum tiene esa deuda moral pen-
diente, porque cuando el 19 de septiembre
que el sismo derrumbó la escuela y causó
la muerte de 19 infantes 7 adultos, ella era

 
 
 

 

COMPARECENCIA
[A

CCAA
ALVARO OBREGÓN

AH A

delegada deTlalpan, y un funcionario de esa
Demarcación había autorizado que la escue-
la construyera un tercer nivel.

 
as diputadas
de Morena, Va-
lentina Batres y

Xóchitl Bravo salieron
frustradas de la compa-
recencia de la alcaldesa
de Álvaro Obregón, la

aliancista opositora Lía Limón, porque por
más que le atizaron junto con otras y otros
legisladores de Morena y sus aliados, no pu-
dieron con ella en la comparecencia ante Co-
misiones del Congreso de la CDMX, ante la
cual acudirán los 16 ediles. En varias ocasio-
nes le reclamaron la situación de esa Demar-
cación en diversos rubros, y Lía Limón siem-
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COMPARECENCIA EN EL CONGRESO

Diputados reclaman
a Taboada por cártel

El alcaldeexplicóque el problemainmobiliariose derivó
por un bando impulsadoen 2005 por LópezObrador

Il diputado Morena, Fernando
Mercado, reprochó a Santiago
Taboada el que quieradesmar-
carse de la red de corrupción
inmobiliaria de la alcaldía Be-

nito Juárez,cuyas ganancias, aseguró, su-
man al menos sietemil millones depesos

Durante la comparecencia del titular
de esa demarcación ante las comisiones
unidas de Administración Pública Local y

la de Alcaldías y Limites Territorialesdel
Congresocapitalino,el legisladordelPar-
tido Verde Ecologistade México, Jesús
Sesma, le pidió al alcalde una posición
institucionalsobre estetema.

A su llegadaal congreso,el alcaldede
Benito Juárezse vio rodeadode seguido-
res quelemanifestaronsu apoyo concar-
telesy consignas.El alcaldedeBenitoJuá-
rez ya no pudo llegar hasta las rejas de

entradapara subir las escalinatasdel re-

cinto legislativo,por lo que sus apoyado-
res lo ayudaron a treparsea una delas re-
jas,donde con el puño derechoarriba si-
guió el corode “duro,duro,duro”.

Santiago Taboada no evadió los cues-
tionamientos,los respondió de frente y
aseguró que todo este problema tuvo su
origen en 2005, cuando el entoncesjefe
deGobierno,Andrés Manuel LópezObra-
dor,emitióel Bando 2.

Tambiéncriticóa ErnestinaGodoy,fis-
calgeneraldeJusticialocal,porquededica
más tiempo a declararsobre el llamado
cártel inmobiliario de la alcaldía Benito
Juárezque de los feminicidios.

El alcalde recordó que los Directores
Responsables deObra son quienes autori-

zan las construcciones,perohasta el mo-
mento ninguno está tras las rejas por las
supuestas irregularidades de inmuebles
en la demarcación,como inmuebles que
rebasan los niveles autorizados,y recordó
que el colegio Rebsamen, en la alcaldía
Tlalpan,si tenía un piso más.

“Por eso estoy aquí, no tengo miedo”,
siguió su respuesta,a pesar de que el di-
putadodeMorena ledijoen su caraqueel
modus operandidedichocártelesdeesti-
lo siciliano.

INVESTIGACIÓN

colabora con la
Fiscalía para explicar la forma de
operación del cartel inmobiliario
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LAURA LOVERA

 Un grupo de apoyo acompañó a Taboada al Congreso capitalino
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